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War jetzt nicht nur auf den Baderthread bezogen, aber irgendwie verbinde ich deinen
Usernamen immer mit Gemotze, was beim Club alles seltendämlich ist.
Klingt jetzt wahrscheinlich fieser von mir als es gemeint ist. Denn oft habe ich die selbe
Meinung. Zuletzt z.B. bei der Tormusik. Aber was an Baders Aussage jetzt so schlimm gewesen
sein soll verstehe ich noch immer nicht.
Im Gegenteil, er zeigt sich selbstbewusst, aber bleibt oberhalb der Gürtellinie.

Das mit der Präsenz des 1.FCN ist ne ganz andere Sache und hat nicht wirklich was mit Baders
Aussage zu tun.
Beim diesem Thema gebe ich dir von der Grundaussage her auch vollkommen recht. Nur hat
der Club dies inzwischen auch erkannt. Gerade in Oberfranken wurden doch Partnerschaften
mit Amateurvereinen eingegangen und auch ein Medienpartner gesucht. Ob das genug ist, ist
eine andere Frage und wage ich nicht zu beurteilen. Aber hier tut sich was. Das mit dem
Ticketing sehe ich weniger wild. Wenn du Zeit hast mach dir mal die Mühe und schaue mal
nach den Vorverkaufsstellen anderer Bundesligisten. Du wirst sehen, der Club hat hier
außerordentlich viele. Gerade in Zeiten von Internet wird ein solches "Filialnetz" doch immer
unwichtiger. Kritisieren muss man in dem Zusammenhang aber die Hinterlegungsgebühr, sowie
dass man seine Tickets nicht selbst ausdrucken kann.
Nur weil in Würzburg jetzt Karten der Westvorstadt verkauft werden, bringt das keinen Fan
mehr. Gefährlicher sind aus meiner Sicht die gezielten Marketingmaßnahmen der Fürther wie
Fußballcamps, Besuche an Schulen, Erstklässleraktionen und nicht zu letzt eine stimmige
Marketingkampagne (Unaufsteigbartour etc.). Hir wurde beim Club Jahrzehntelang so ziemlich
alles verschlafen. Und genau das würde mir auch Angst machen, hätte der Club nicht gerade
noch 5 vor 12 reagiert. Der neue Marketingmann ist anscheinend gerade dabei ein stimmiges
Konzept aufzubauen z.B. die Rückbesinnung auf "Der Club"!!! Verdammt nochmal in
Deutschland gibts nur einen Club und das sind wir! Punkt aus Ende! Schluss mit der
Zurückhaltung und dem Kuschen vor Allem und Jeden. Das fordere ich seit Jahren. Wir haben
allen Grund stolz zu sein. Stolz auf großartige Fußballer, Stolz auf 9 Meisterschaften, Stolz daruf
nicht nur Rekordabsteiger, sonder auch Rekordaufsteiger zu sein. Wir sind nicht in der
Versenkung verschwunden. Wir sind wer. Ich sehe das als Beginn einer selbstbewussten
Kampagne... auch gegenüber der Westvorstadt!
Weiter wird der Club inzwischen auch in Schulen und Vereinen der Region präsenter. Man hat
wohl gemerkt, dass die Fürther hier einiges richtig machen und will denen nicht das Feld alleine
überlassen.
Das alles ist ein Anfang, es müssen zwingend weitere Schritte folgen! Keine Frage.
Aber um den Bogen zu meiner Kritik zu spannen. Ich finde die Aussage von Bader gerade
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wegen des neuen Selbstbewusstsein absolut in Ordnung und zielführend. Man muss nur darauf
achten, dass kein plumpes Bashing betrieben wird und man hart am Erfolg weiterarbeitet und
nicht nur redet. Hier ist bisher aber alles im grünen Bereich denke ich.
Wir sind DER CLUB! Was sind die anderen im Osten? Ein Verein, der mal kurz aus der
Versenkung aufgetaucht ist und gerade mal ein Bundesligaspiel hat. Mehr wie 34 werden es
wohl nicht... im besten Fall wohl 36.
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